



## Persecución del Gobierno Federal y en CDMX, contra la oposición, acusa Romero

El Líder del Partido Acción Nacional (PAN) en la Cámara de Diputados, Jorge Romero, acusó que existe persecución contra la oposición desde el gobierno de la Ciudad de México y el Gobierno Federal.

Lo anterior, luego de que en las cuentas oficiales en redes sociales del Gobierno de México, se difundiera un mensaje señalándolo como involucrado en la corrupción inmobiliaria en la alcaldía Benito Juárez, en calidad de “beneficiario”.



Esto, de acuerdo a las investigaciones de la Fiscalía General de Justicia de la Ciudad de México (FGJ-CDMX), y en el contexto de la detención del exdelegado y diputado capitalino Christian Von Roehrich.

El congresista dijo que aun así, su partido mantendrá su oposición a la destrucción del país.

“Hoy lo decimos fuerte y claro: en @AccionNacional seguiremos siendo oposición a pesar de la persecución del @GobCDMX y del @GobiernoMx. Seguiremos defendiendo a México de la destrucción que han causado y seguiremos proponiendo iniciativas que Sí le van a ayudar al país”, anotó en su cuenta en la red social Twitter, @JorgeRoHe.

En respuesta a su mensaje, la secretaria general del partido Movimiento de Regeneración Nacional (Morena) y senadora de la República, Citlalli Hernández, lo señaló directamente como el líder del llamado “cártel inmobiliario” en la Benito Juárez.

También en Twitter, la congresista federal dijo tener conocimiento de primera mano que, mientras la ciudadanía sufría en 2017 por el sismo que afectó a la Ciudad de México, él y sus “socios” planeaban cómo quedarse con el dinero de la reconstrucción.

“Jorge: todo mundo sabe que eres el líder del #CartelInmobiliarioBJ. Además de que me consta cómo mientras la gente sufría por los sismos, tú y tus socios pensaban cómo robarse la lana para la reconstrucción. Más temprano que tarde, caerás”, sentenció Hernández Mora en su cuenta @CitlaHM.